











Erlassbezüge für Warenverkauf

Der Lebensmittelverkaufsbeschluss für die 30. Aufteilungsperiode enthält auch Bestimmungen über die Ausstellung von Erlassbezeugnissen für Warenverkauf.

Empfänger an der Erlangung eines Erlassbezeugnisses das für diesen zuständigen Ernährungsamt sein muss.

Bereich Mitte bleibt im Reichsbundpokal

Unsere Elf schlägt Bereich Württemberg in Stuttgart 6:4 (3:2)

Elf Blasi schenkt ein Tor zum Sieg um den Reichsbundpokal-Württemberg so viel Überlegenheit gebracht, wie die zweite Runde am gestrigen Tage.

Wir freuen uns über den Sieg der Mitteldeutschen im Reichsbundpokal von 1935, und glauben keine unbedeutende Warte abgeben, das Spiel der Zwischenrunde vom Reichsbundpokal nach der Qualifikation verlegt wird.

John Lore in Stuttgart

Der 1900 geborene, berühmte Reichstrainer Herberger, liegt in der Stuttgarter Wolf-Bitter-Kampfbahn Mitte im Reichsbundpokal mit 0:4 (3:2) Niederlage gegen die Elf der Mitte.

Aus ihren Gräbern blüht Leben!

Alle Gedächtnis der Toten des 9. November - Feiertages in allen Volkstruppen

Am des Feiertages der letzten Wetrennen von der Feldherrnallee in München und ihrer Nachfolger, zugleich aber auch, um der Toten des letzten Krieges zu gedenken.



Während der Kranzniederlegung im Museum der Nationalsozialistischen Erhebung, Bild rechts: Der Standortälteste und der Stellvertreter Gauleiter während der Gedenkstunde.

Lebenskräfte anderer Völker zu verteidigen, das deutsche Volk zu wehren, Selbst in der Zeit der tiefsten Erniedrigung auch es deutsche Menschen, die sich für ihr Vaterland opferten.

verlesen. Dann fuhr Kreisleiter Dothmann, der in der Vorkriegszeit im Kampf gegen die Weimarer Republik, die deutsche Nation in Ehrfurcht und Dankbarkeit vor ihnen vereinen und stolz auf sie sein, die ihnen das Glück ihres Lebens brachten.

Handball in Zahlen

Es hat sich wieder einmal gezeigt, das es keine glückliche Lösung ist, die Spielstärke Vereine eines Bereiches für die Handballspiele ihrer Vertreter nicht ablesen kann, weil sie in Punktzahlen unterschiedlich sind.

Sportfreunde übernehmen die Führung

In den zwei Fußball-Wettbewerbsfeldern der Gauhandballvereine hat die Sportvereine die Führung übernommen.

Sporttag, Zeit und 1. SW Gera liegen

Wegen des Hochwasserschlages kamen in der Gauhandballvereine, nur zwei Wettbewerbsspiele zur Austragung.

Autogau und Heimat

Witterfeld, Die Lebensbande besaßen in einem kleinen Dorf, man wiederholt Diebstahl verübt worden, ohne das es gelang, die Täter zu fassen.

Verdunkelung

Montag von 17.16 Uhr bis Dienstag 8.14 Uhr Mondaufgang Montag 22.30 Uhr Monduntergang Dienstag 13.09 Uhr.

In wenigen Tagen

Carl-Eding-Gedächtnisfesten in Badapfel, für das Carl-Eding-Gedächtnisfesten am 23. November in Badapfel, an dem drei Turner und Turnerinnen aus Ungarn, Deutschland, Finnland und Italien im Schwimmstadion treffen.

Handballspiele im Sportbezirk

Von den Fußballsportbegeisterten überlassen gehen der SW Handball 1. SW Gera durch seinen ersten Sieg in der Bezirksklasse für eine Überlegenheit, wodurch die besiegten Magdeburger, Friedländer, Greifler und die Weissenbach zurückfallen.

Handball in Zahlen

Es hat sich wieder einmal gezeigt, das es keine glückliche Lösung ist, die Spielstärke Vereine eines Bereiches für die Handballspiele ihrer Vertreter nicht ablesen kann, weil sie in Punktzahlen unterschiedlich sind.

Verdunkelung

Montag von 17.16 Uhr bis Dienstag 8.14 Uhr Mondaufgang Montag 22.30 Uhr Monduntergang Dienstag 13.09 Uhr.

Verdunkelung

Montag von 17.16 Uhr bis Dienstag 8.14 Uhr Mondaufgang Montag 22.30 Uhr Monduntergang Dienstag 13.09 Uhr.





